

Fantasmas

Alejandro Ramos Ayala



Capítulo 1

De noche cuando el caos guarda silencio,
salen a tomar el control de las calles.
Se asoman por los espejos y las ventanas,
siempre asombrados por los colores,
ya no recuerdan lo que es vivir.

Tratan de aprehender los aromas y sabores,
uno de ellos se acerca a una mujer medio desnuda
que ahora habita el apartamento donde se suicidó,
ella, respira apacible enredada entre las sábanas,
él, le acaricia la piel del muslo sin sentirla
da unos pasos más y le lame la espalda
buscando un sabor que no viene a él.

La mujer se voltea y sigue durmiendo,
soñando no sé qué cosas de una casa en llamas.
Es lo más cercano que se encuentra de nosotros
en las fauces de Morfeo, hermano de la Muerte.
Yo creo en los fantasmas y sé que ellos creen en mí.